



## Con servicios gratuitos de salud y recreación, La caña nos une llega a Riofrío

**Con La caña nos une, Asocaña y sus ingenios y cultivadores afiliados, en conjunto con la Fuerza Aérea Colombiana, han beneficiado a cerca de 9 mil personas con servicios de salud especializada en la región.**

Cali, 6 de julio de 2022

La caña nos une, el programa del sector agroindustrial de la caña y la Fuerza Aérea Colombiana que ofrece de forma gratuita servicios de salud especializados y de recreación, llega este sábado 9 de julio al municipio de Riofrío, en el Valle del Cauca.

Desde las 8:00 a.m. en la sede educativa Pedro María Marmolejo, los habitantes de Riofrío y los municipios aledaños podrán acceder gratuitamente a consultas de medicina general, pediatría, odontología, ginecología, fonoaudiología, fisioterapia, nutrición, psicología, entre otras especialidades, al igual que servicios de peluquería y manicure, farmacia y orientación jurídica.

Esta jornada cuenta con el apoyo de la Alcaldía de Riofrío, los ingenios Carmelita y Pichichí, el Ejército Nacional, el SENA, la Universidad del Valle, Nueva EPS, Comfandi, la Cruz Roja Colombiana, la Unidad Central del Valle del Cauca y el Hospital Kennedy del municipio.

Desde el 2019, La caña nos une ha llevado servicios de salud especializados y de recreación, sin ningún costo, a cerca de 9 mil personas en nueve municipios de la región. En esta iniciativa se ha contado con aliados muy importantes como la Fundación Clínica Valle del Lili y el Club Noel, que ofrecen su personal médico especializado y donan las medicinas para los pacientes. Así mismo, las universidades Javeriana, Libre, Icesi, Valle y Santiago de Cali apoyan estas jornadas con estudiantes de últimos semestres de las carreras de salud.

Claudia Calero, presidenta de Asocaña, destaca que esta es la décima versión de La caña nos une desde la creación del programa, sobre el cual indica que “se ha convertido en una especie de hospital móvil que llega a las regiones que más lo necesitan. Es una iniciativa que nos llena de orgullo porque la estamos haciendo por nuestra gente, porque desde el sector agroindustrial de la caña consideramos que el bienestar de la región es también el nuestro”.

